
 
 
 

 
 
 

 
Anfrage an Bürgermeister Mag. Siegfried Nagl 

 
in der Gemeinderatssitzung vom 09. Mai 2019 

eingebracht von Nikolaus Swatek 
 

Betrifft: Flüge im Haus Graz 
 
Sehr geehrter Herr Bürgermeister Siegfried Nagl, 
 
 
Flugreisen nehmen von Jahr zu Jahr zu und der Klimaeffekt des Flugverkehrs ist 
enorm. Als Stadt haben wir hier die Verantwortung auf unnötige Flüge zu verzichten 
und unseren gesamten Co2 Fußabdruck so gering wie möglich zu halten. Um das 
Flugverhalten der Stadt Graz besser verstehen zu können, bitte ich um die 
Beantwortung meiner Anfrage: 
 
1. Wie viele Flüge werden jährlich im Schnitt von städtischen Angestellten und 
Behördenmitgliedern in Erfüllung einer städtischen Aufgabe unternommen?  
 
2. Wie viele Flüge wurden in den Jahren 2017 und 2018 im Haus Graz 
unternommen? Bitte Magistrat und Unternehmen getrennt auflisten. 
 
 3. Wie viele dieser Flüge fanden nach Übersee statt? 2017,2018 
 
 4. Wie viele dieser Flüge fanden innerhalb von Europa statt? 2017,2018 
 
5. Wie viele dieser innereuropäischen Flüge gingen über eine Distanz von mehr als 
1000 km?2017,2018 
 
 6. Wie viele dieser innereuropäischen Flüge gingen über eine Distanz von weniger 
als 1000 km? 2017,2018 
 
7. Wie viele dieser innereuropäischen Flüge gingen über eine Distanz von weniger 
als 500 km? 
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